



La estructura de la casa es dinámica y se distribuye de la siguiente manera: cuenta con tres dormitorios; uno principal y dos de tamaño medio, estar familiar, sala, comedor, cocina y área de servicio.

Desde el ingreso se logra apreciar un muro curvo de piedra irregular, el cual no solo sirve de separación estética sino que funciona como un eje, cumpliendo una función

bastante importante la separación divide el área social del área íntima. Por ello la casa queda dividida por este muro que además le otorga gran presencia.

El muro, como ya se había mencionado, divide "La zona social" la cual se desarrolla alrededor de un jardín interior que se puede observar desde el ingreso al lado izquierdo de la casa.